

小金塚自治会だより

発行日	令和 6 年 10 月 27 日
編集	小金塚自治会
発行責任者	秋元 敏夫

納涼祭

今年の納涼祭は幅広い世代が楽しめる盆踊りを目指して活動しました。その背景には踊りを楽しむ方の減少があります。理由は様々あると思いますが若年層の参加を増やしたいとの思いで、選曲は子ども会様からリクエストを頂き本番に臨みました。**伊勢原踊り**から始まり、**踊るほんぽこりん**、今年人気の**Bling-Bang-Bang-Born**、SNS で話題の**カンカンダンス**、みんな知ってる**マツケンサンバII**。来場の皆様にはその変化を感じていただけたでしょうか？来年も皆さんが思わず踊りたくなってしまおうような環境づくりを目指して活動していきたいと考えています。皆様には是非、盆踊りの練習会からのより多くの方のご参加を希望しています。

協力団体の皆様におかれましては、今年も納涼祭を下支えいただき感謝を申し上げます。体レ部の皆様、会員有志の皆様には事前の準備から汗を流していただきことを改めて感謝いたします。

(体育レクリエーション事業担当：金子 隆宏)



民生委員・児童委員 Vol.8

民生委員・児童委員とは、？

◆ どんな人が委員なの？

- ・住民の人で、地域を“人に優しい場所にしたい”と思い、福祉活動やボランティア活動などに理解と熱意のある人です。

◆ 身分は？

- ・非常勤の地方公務員です。

◆ 必要な資格は？

- ・特別な資格は必要ありませんが、自治会からの推薦後、市の推薦委員会による承認が必要です。

◆ 仕事をしていても出来ますか？

- ・勿論出来ますが、月一回の定例会で、活動の確認などがあります。

◆ 活動内容は

- ・高齢者の家庭訪問や、高齢者・子どもの相談等を受けて、それを改善するために関係機関（包括支援センター）などに繋ぎ、必要な見守りをしていきます。

心配な事(わからない事)がありましたら、地域の民生委員・児童委員に連絡してください。

(民生委員・児童委員：白鳥 勉)

令和6年度敬老会開催される



9月15日(日)に79歳以上の会員の方を招待し開催いたしました。

当日は、30度を超える真夏を思わせるような天候でしたが、20名の方に参加していただき楽しいひと時を過ごしていただきました。秋元会長の挨拶の後、参加者代表として前嶋孝様にご挨拶を、若井孝様に乾杯のご発声をいただいたのち、昨年と同様、K軒の「敬老の日特別弁当」を食べながらご歓談いただきました。また、昨年は、禁酒とさせていただきますが、今年は缶ビールを1本でしたが、アルコールも楽しんでいただきました。余興のビンゴゲームでは、なかなか達成者が現れず、予定時間をかなりオーバーしてしまいましたが、皆様の笑顔の中で閉会となりました。また、欠席された方へは、本部役員が記念品をお届けいたしました。敬老会にご参加の皆様、来年も開催する予定です。ご参加お待ちしております。

(福祉教養事業担当: 高梨 慶太)



成瀬地区体育祭 選抜リレー 男子・女子ともに1位！！



10月13日(日)午前9時から第51回成瀬地区体育祭が晴天にも恵まれ成瀬中学校にて行われました。今年は、競技に参加された沢山の方々の頑張り、観客席からの声援、応援で総合成績3位の結果を残すことが出来ました。自由参加種目、50m走、友達の輪、親子でシュポッポ、玉入れ、パン食い競争等たくさんの子供達の参加もありました。地区選抜リレーは、男子、女子ともに見事な走りですべて2位に大差をつけてのゴールでした。リレーの強さが復活!!しましたね。

選手、応援として参加された皆様、大変お疲れ様でした。前日から当日の朝の準備、閉会後の片付けまで手伝っていただいた体レ部の皆様ご苦労様でした。(体育レクリエーション事業担当: 鈴木 義之)

